
臨時職員総会開催報告 
令和２年 2月 19日水曜日、臨時職員総会を開催しました。 

続いては、田村施設長より大切まずは、いなほの経過報告をさせていただきました。新しく入

職された職員向けに公募からの経過を話ながら、工事中各事業所にご迷惑かけましたが、皆さ

んの協力のもと、２月２５日に竣工引渡しであることが報告されました。その後、介護主任より外

向けに先立ち、「いなほ見学ウィーク」を設けることが報告されました。皆さんに喜んでいただけ

たらと思います。 

続いては田村施設長より大切な話が２つありました。 

一つ目は、職員確保に向けた取り組みの一つとして、今後は外国人の雇用についても力を入

れていきたいという内容でした。各事業所において、様々な職員を迎え入れる体制作りをお願い

したいとのことでした。 

二つ目は、館林市にある社会福祉法人館林つつじ会より事業譲渡の話があり、理事会にて譲

受することが決まったとの報告がありました。まずは、障がいの事業を譲り受け、その後高齢の事

業を譲り受ける予定でいること、職員もそのまま美明会の職員になっていただく方針であること

などが報告されました。 

「いなほの開設」と「事業譲受」のふたつのことを進めていきますが、職員一丸となって進んでい

きましょう！ということで、終了しました。 

      

 

 


